

Protokoll der Mieterschaftsversammlung

vom Montag, 26. Oktober 2009

19.00 - 21.00 Uhr

Kirchgemeindehaus Bruder Klaus

Anwesende: Siehe Präsenzliste

1. Einführung

- Begrüssung
- Auftritt Le Chor
- Stimmlisten werden verifiziert (61 Stimmberechtigte)
- Das Protokoll der Mieterschaftsversammlung vom 6. November 2007 wird trotz Unauffindbarkeit einstimmig genehmigt.

2. Informationen

- Til Rösler, Architekt bei der 1. Bauetappe im Murifeld, stellt das **Mitbestimmungsmodell** vor, das nun seit 20 Jahren besteht.
- Fernand Raval, Chef der **Liegenschaftsverwaltung** der Stadt Bern, spricht über die aktuellen Renovationsarbeiten und das Kooperationsmodell im Murifeld. Er stellt die Ansprechpersonen in der Verwaltung vor: Claude Morand, Marlene Gübeli und neu Michelle Krüttli.
- Daniel Weber stellt den **Quartierverein** und seine Tätigkeiten vor. In mittlerweile 12 Jahren ist er auf ca. 100 Mitglieder angewachsen. Er fungiert als Bindeglied zwischen der Quartierbevölkerung, der Liegenschaftsverwaltung und dem vbg, der finanzielle und personelle Unterstützung leistet.
- Patrick Stöckli, **Mieterschaftsdelegierter**, berichtet von der zurückgezogenen Aktion „Mietkriterien“ der Liegenschaftsverwaltung. Eine Arbeitsgruppe von Leuten aus Steigerhubel, Wyler und Murifeld bearbeitet dieses Thema weiter. Dann verabschiedet er 3 Mieterschaftsdelegierte und stellt 6 neue Kandidatinnen und Kandidaten vor.
- Stefan Wyss zeigt, wie der **Mieterfranken** zum Betrieb des Kulturateliers beiträgt. Schulden vom Umbau können nun abbezahlt werden und in den nächsten 2 Jahren ist sogar ein Ertrag zu erwarten. Somit könnte der Mieterfranken auf Fr. 4.- reduziert werden.
Die Betriebsgruppe **Kulturatelier** setzt sich neu wie folgt zusammen: Silvia Birnstiel, Erlend Gass, Ute Horger, Monica Jäggli, Stefan Käsermann, Arta Sahiti, Concetta, Saia, Thomas Urwyler, Corinna Moldenhauer

3. Abstimmung / Wahlen

- **Mieterfranken** auf Fr. 4.- reduzieren? Ja: 13/ Nein: 0
- **Mieterfranken** auf Fr. 5.- belassen? Ja: 43/ Nein: 0
- Zu neuen **Mieterschaftsdelegierten** wurden gewählt:
Patrick Stöckli, Sarah Berndt, János Gazdag, Roland Mugglin, Barbara Jucker, Fabienne Cematide, Michael Birnstiel

4. Verschiedenes

- Stefanie Ulrich weist auf ein neues Angebot im Treff hin: Roland Stutz serviert als Suppenkaspar jeweils am Mittwoch Abend günstig Suppe und Brot.

Bern, 27. Oktober 2009

Der Protokollführer: Dieter Vogl